
Subject: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by ynneb on Tue, 06 May 2014 06:18:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wollte mal über das Thema Knoblauch diskutieren und ob / wie gefährlich dessen
toppische Anwendung ist.
Da vor allem Neulinge auf sogenannte "Natürliche Mttel" setzten, liest man auch ganz schnell
auf jeglichen Seiten, dass Knoblauch ein garantierter Geheimtipp ist.
Es ist ja als Nahrung gesund, wird einem nachgesagt. Häufig in Frauen-Foren  diskutiert, wird es
immer wieder empfohlen.  

Ich denke mit toppischem Knoblauch verbaut man sich langfristig gesehen sogar die
Möglichkeiten auf möglichen Neuwuchs...

...denn Ich habe vor 3-4Jahren monatelang eine Knoblauchzehe in 2 geteilt und in die GHE
eingerieben.     mann mann mann war ich leichtgläubisch  
Das hat immer höllisch gebrennt!! Und wie wir alle wissen, verliert das Haar bei eine
Hautverbrennung die Fähigkeit normal weiter zu wachsen.

Die Frage ist ob Knoblauch wirklich so tief penetriert? 

Ich möchte einfach Neulinge dringlichst davon abraten.
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